

Título: **Oficina Municipal de la Discapacidad cumple una importante función de servicio social**



Equipo de funcionarios de la Oficina Municipal de la Discapacidad en Curicó.

- Se están recibiendo solicitudes para otorgar credenciales para postular a beneficios.

diciembre Día Internacional de Personas con Discapacidad se desarrolló un interesante programa, destacando que durante el 2024 se realizó el proyecto de estrategia y desarrollo local inclusivo, formando el Comité de Desarrollo Local Inclusivo Municipal, donde los directores buscan alternativas para hacer del municipio un servicio más inclusivo.

Destaca que a final de año se desarrolló un plan de accesibilidad a la Municipalidad y que sigue mejorándose para lograr el acceso seguro a personas con discapacidad, incorporando la red de apoyo y cuidado y fortaleciendo el equipo con tres nuevos funcionarios del área social y de la salud.

En los últimos meses se ha atendido a personas que necesitan la credencial de la discapacidad y se trabajó en postulaciones a las ayudas técnicas.

LEY DE LA INCLUSIÓN

Con respecto a la Ley de la Inclusión en el área laboral, Juan Pablo Letelier manifestó que tanto a nivel nacional como local no ha estado funcionando como se deseaba, no

obstante existe una multa asociada a quienes no cumplen esta disposición.

El funcionario destacó que en Curicó existen tres empresas que están apoyando la inclusión, contratando personas con algunas discapacidades, como Jumbo, para desarrollar labores de reponedor. También destaca la contratación para atención de público en Falabella con personas con Síndrome de Down y en Copefrut trabajan personas con discapacidad auditiva.

“Hemos llamado a más empresas con más de 100 trabajadores como dice la ley, pero lamentablemente no existe la voluntad para cumplirla, además no destinan recursos para implementar rampas de acceso a personas con dificultad de movimiento”.

Consultado si en la Municipalidad se cumple con la contratación de personas con discapacidad, dijo que se está cumpliendo con el uno por ciento, pero que se hacen esfuerzos para llegar al dos por ciento. “También hacemos un llamado a las medianas y pequeñas empresas para que se hagan parte de la inclusión”, terminó destacando.

BALANCE DE LO REALIZADO

Oficina Municipal de la Discapacidad cumple una importante función de servicio social

CURICÓ. Una cantidad que sobrepasa las mil personas fueron atendidas por la Oficina Municipal de la Discapacidad durante 2024, cuyos funcionarios dedicaron sus mejores esfuerzos para apoyar a quienes están en esa condición.

El encargado de esta dependencia, Juan Pablo Letelier, en contacto con diario La Prensa manifestó que en discapacidad hay muchas tareas que hacer, pero que terminaron el año 2024 muy felices porque el Municipio y los equipos de la oficina y de

inclusión social realizaron un exitoso trabajo.

ACTIVIDADES

“En el mes de noviembre, dedicado a la discapacidad, tuvimos actividades como la tradicional Corre Camina, además realizamos deportes

adaptados como el básquetbol en silla de ruedas con el valioso aporte del Club Deportivo Los Tigres de Curicó, cuyos integrantes son amigos de muchos años y funcionan en la Corporación de Deportes”, destacó.

También señaló que el 3 de